



Pelatihan Dasar-Dasar Microsoft Word Dan Excel Bagi Anak-Anak Desa Bangket Parak

Aldi Kurniawan

Pendidikan Teknologi Informasi, Fakultas Sains, Teknik dan Terapan
Universitas Pendidikan Mandalika
Alamat e-mail:

Abstrak (Indonesia)

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata-Tematik (KKN-T) Universitas Pendidikan Mandalika” Pelatihan dasar-dasar Microsoft Word dan Excel” di Desa Bangket Parak melalui metode *ecobriks*, Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah, Minggu (01/10/2022). Perkembangan teknologi saat ini saat ini sangat pesat dengan seiring perkembangan zaman. Setiap orang pasti membutuhkan alat telekomunikasi yang super cepat dan canggih sebagaimana yang banyak di pergunakan masyarakat pada umumnya. Kebutuhan seperti inilah yang membuat teknologi semakin berkembang. Teknologi juga merupakan faktor penting dalam suatu wadah dimana seseorang dapat belajar menggunakan Microsoft Word dalam pembuatan makalah maupun pembelajaran lainnya, salah satunya adalah penggunaan komputer. Oleh karena itu, tim KKN-T kelompok 39 memulihkan dan meningkatkan kreativitas anak-anak di desa tersebut terkait penggunaan komputer. Tim KKN-T kelompok 39 mengajak mereka untuk belajar. Program ini berlangsung pukul 14.00-15.30. Namun sebelum pelaksanaan kegiatan belajar, tim KKN-T kelompok 39 mengarahkan anak-anak untuk mengikuti kegiatan olahraga tradisional bersama. Sebanyak 6 peserta hadir dalam kegiatan ini berumur 7–15 tahun. Mahasiswa KKN-T kelompok 39 berharap agar masyarakat Desa Bangket Parak dapat mengetahui bahwa belajar tentang komputer dapat bermamfaat dan bernilai mutuh tinggi dan juga dapat membantu anak-anak di era sekarang ini.

Kata Kunci

Pelatihan, Microsoft
Word dan Excel.

Pendahuluan

Mahasiswa KKN melakukan kegiatan observasi, wawancara mitra dan masyarakat sekitar. Kegiatan ini dilakukan untuk mengamati secara langsung terhadap situasi, kondisi, sarana dan prasarana serta permasalahan-permasalahan yang mitra dan masyarakat desa Bangket Parak hadapi yang ada dilokasi KKN guna mendukung proses berjalannya program-program yang akan dijalankan. Seperti yang dijelaskan pada analisis situasi yang telah saya laksanakan dapat disimpulkan bahwa mayarakat yang berdomisili Desa Bangket Parak Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah sebagai mitra menghadapi permasalahan seperti: Mayarakat Desa Bangket Parak terutama yang masih duduk dibangku Sekolah Dasar (SD) belum mendapatkan pegenalan beberapa istilah “Dasar-Dasar *Microsfot Word dan Excel*. Berdasarkan permasalahan yang ada, maka perlu adanya bimbingan belajar bagi siswa sekolah dasar di Desa bangket parak,kecamatan pujut, kabupaten lombok tengah agar siswa bisa meningkatkan kemampuan menggunakan komputer. Dengan adanya bimbingan belajar diharapkan mereka juga mempunyai kemauan untuk belajar mandiri selain belajar di sekolah. Selain itu, dengan bimbingan belajar diharapkan anak-anak bisa mengoperasikan microsoft office.

Upaya pengembangan kemampuan belajar komputer tidak cukup hanya dilakukan di sekolah-sekolah formal saja, tetapi usaha informal seperti kursus-kursus atau bimbingan-



bimbingan belajar sangat diperlukan sebagai upaya untuk meningkatkan kemampuan siswa sebagai sumber daya manusia yang akan memegang peranan penting dalam pembangunan negara di masa yang akan datang. Pelatihan dasar-dasar microsoft word dan excel diharapkan mampu membantu anak-anak dalam usaha meningkatkan kemampuan mereka ketika sudah memasuki jenjang yang lebih tinggi.

Tujuan dari bimbingan belajar di Desa Bangket Parak, Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Barat adalah membantu siswa sekolah dasar di desa tersebut untuk menguasai dasar-dasar microsoft word dan excel dengan baik

Metode Pengabdian

Pelaksanaan KKN Tematik di desa Bangket Parak, Kec Pujut, Kab Lombok Tengah. KKN dilaksanakan secara kolaborasi (berkelompok). Setiap mahasiswa memilih topik yang sesuai dengan fakta dilapangan untuk dikembangkan menjadi karya ilmiah, Adapun topik yang peneliti ambil adalah Sterilisasi Kandang dengan judul ”Pelatihan Dasar-dasar Microsoft word dan Excel bagi Anak-anak Desa Bangket Parak”. Setelah mengadakan Observasi dan wawancara kepada mitra, kepala dusun, dan masyarakat yang berkaitan dengan program KKN, peneliti melaksanakan program-program tersebut dan melaporkan hasil pelaksanaan program tersebut.

Adapun metode dan sistematika pelaksanaan kegiatan ;

1. Melakukan wawancara dengan mitra dan masyarakat sekitar
2. Melakukan koordinasi dengan DPL
3. Melakukan observasi
4. Mendokumentasikan proses dari program yang dijalankan.

Tahap persiapan yang dilakukan adalah melakukan kerjasama dengan Mitra atau kades . Mempersiapkan alat dan bahan yang akan digunakan untuk melaksanakan program kerja di lapangan.

Kemudian dilanjutkan dengan pelaksanaan kegiatan meliputi persiapan eksternal dan internal. Selanjutnya kami melakukan tahap persiapan meliputi:

- a. Menentukan sasaran untuk melakukan pelatihan microsoft office
- b. Menentukan waktu pelatihan dasar-dasar microsoft word dan excel
- c. Melakukan pelatihan microsoft word dan excel
- d. Melakukan dokumentasi kegiatan



Gambar 1. Pelatihan dasar-dasar microsoft word dan excel

Hasil dan Pembahasan



Berdasarkan uraian pelaksanaan program kerja pelayanan. Penulis telah melaksanakan Program kerja yang sudah dirancang. Setelah melewati semua proses pembinaan KKN-T Universitas Pendidikan Mandalika Mataram yang telah dilaksanakan dari tanggal 3 Oktober 2022 sampai dengan tanggal 20 Desember 2022 di Desa Bangket Parak Kec Pujut Kab Lombok Tengah. Hasil pengamatan penulis dapat melihat perubahan dari masyarakat tentang pentingnya belajar menggunakan komputer sejak usia dini. Pada kunjungan setelah terlaksananya program kerja bahwa masyarakat sudah menyadari pentingnya belajar menggunakan komputer sejak usia dini. Untuk tindak lanjutnya masyarakat dapat mendaftarkan anak-anak mereka untuk mengikuti kursus komputer di mitra yg mengadakan kursus komputer

Kesimpulan

Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Universitas Pendidikan Mandalika (UNDIKMA) Tahun 2022 di desa Bangket Parak, Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah Kelompok 39 dapat berjalan dengan lancar termasuk program kegiatan pengenalan Dasar-Dasar word dan excel, saya sebagai salah satu mahasiswa telah melakukan transfer knoldge (berbagi ilmu pengetahuan) tentang Informasi Teknologi (IT) khususnya Dasar-Dasar word dan excel, bagi saya sendiri walaupun hanya sekedar softewre untuk word dan excel ini pengenalan bahwa pada fitur yang telah tersedia pada program komputer atau laptop kirannya masih banyak yang belum mahami fungsi dari masing istilah-istilah tersebut. Saya merasas sangat puas karena partisipasi masyarakat cukup tinggi dimana masyarakat turun aktif dalam pelaksanaan program kegitan sehingga masyarakat dapat pemahaman baru tentang word dan excel pada komputer atau laptop.

Saran

Dari penjabaran di atas saya sebagai penulis menyarankan agar kiranya kegiatan KKN-T UNDIKMA dimasa yang akan datang agar terus berkelanjutan dimulai dari tingkat kota, kecamatan, desa atau dusun yang menjadi tempat sasaran KKN-T. Sedangkan saran bagi teman-teman KKN kedepannya agar benar benar menerapkan manajemen waktu lebih disiplin terutama ketika menjalankan program kerja KKN dan bagi masyarakat hendaknya memahami bahwa pentingnya IT untuk diperkenalkan atau dipelajari sedini mungkin.

Daftar Pustaka

A.Wesis,S.(2007)*Perkembangan dan Konsep Dasar Pengembangan IT* Jakarta: UT.

LPPM Undikma. (2020). *Buku Panduan Program KKN Tematik Berbasis Karya Ilmiah.* Mataram, Universitas Pendidikan Mandalika